



M. Romain Baubry
Député des Bouches-du-Rhône

À Sénas, le 3 décembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Attaque terroriste à Paris : Le gouvernement n'est pas à la hauteur de la menace omniprésente !

Les récents événements barbares à Paris, résultant d'une attaque menée par un terroriste déjà connu des services, confirment les failles alarmantes de notre système de justice et de sécurité. Ces actes, devenus trop habituels en France soulignent la nécessité urgente de refonte du système judiciaire.

Nous, Français, sommes actuellement à un tournant crucial de notre histoire. La question de l'immigration suscite de sérieuses inquiétudes quant à la sécurité de notre peuple.

L'immigration massive pose de sérieuses problématiques en termes de sécurité, notamment du fait de l'intégration de millions de personnes qui importent des codes culturels et culturels opposés aux nôtres.

Cette situation expose notre société à des risques majeurs, dont celui de l'infiltration de terroristes dangereux. Il est impératif de reprendre le contrôle de nos frontières et d'évaluer l'impact démographique et culturel de l'immigration sur notre société.

Chaque année, l'équivalent d'une ville de la taille de Toulouse arrive sur notre territoire. Face à cette submersion migratoire, en contexte de montée de la violence et de la délinquance, un contrôle significatif est impératif.

Le Rassemblement National appelle à une refonte radicale de notre système judiciaire et à un durcissement des peines. Notre engagement en faveur d'une politique ferme et résolue en matière de sécurité et de justice est indéniable.

La déclaration récente de la première ministre, affirmant que « nous ne céderons rien face au terrorisme, jamais », est indécente, alors qu'avec ses alliés, ils ont déjà tout cédé depuis 40 ans. Notre mouvement dénonce le réel manque de volonté politique, de courage et une certaine lâcheté de la part du gouvernement actuel.

Notre proposition est claire : une politique de sécurité renforcée, des mesures de justice plus strictes, et reprendre le contrôle de notre immigration pour garantir la sécurité des Français. Nous nous engageons à lutter sans relâche pour un changement significatif et à œuvrer pour la tranquillité de notre nation.

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône

Conseiller Municipal de Sénas

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône
126, rue de l'Université 75007 PARIS – romain.baubry@assemblee-nationale.fr – 06 64 26 38 82